

VEREIN HERZKINDER

Über 600 Teilnehmer stellen neuen Rekord beim Herzlauf auf

TRAUN. In der **Haka-Arena** fand vergangenen Sonntag der Herzlauf statt, der zum zweiten Mal in Traun ausgetragen wurde. Mit über 600 Teilnehmern wurde sogar ein neuer Rekord aufgestellt. Auch viele Schulen und Vereine waren dabei.

Rund ein Drittel der Sportler waren Kinder, die bei den Kinderläufen in der Haka-Arena ihr Bestes gaben. Für ihren großen Einsatz und ihre Motivation wurden sie mit einem vielfältigen Rahmenprogramm wie einer Hüpfburg, einer Tombola, einem Kinderschminken, Lebkuchenherzen verzieren, einer



Der Herzlaufbär absolvierte die 5-Kilometer-Distanz und feuerte die Teilnehmer an.

Malstation oder einem Treffen mit Ronald **McDonald** belohnt.

Reinerlös für gute Sache

Um elf Uhr war Startschuss für

die restlichen 400 Läufer, Nordic Walker und Spaziergeher, die über die Distanzen fünf und zehn Kilometer antraten. Einige der Läufer kamen, obwohl bei

der Veranstaltung eigentlich die gute Sache im Vordergrund steht und der Reinerlös an den Verein **Herzkinder** geht, mit Top-Zeiten ins Ziel. „Uns ging es nicht nur um die Teilnahmegebühren und Spenden, sondern wir wollten auch auf das Thema aufmerksam machen und den Herzfamilien eine Plattform zum Austausch und Kennenlernen bieten“, sagte Andreas Protil vom Stadtmarketing Traun, das neben dem Verein VOL (Verein zur Organisation von Laufveranstaltungen Traun) den Herzlauf veranstaltete. Auch im nächsten Jahr wird der Herzlauf wieder in Traun stattfinden. Als Termin wurde der 2. Oktober 2016 fixiert. ■